



■ Ortsverein Erder



April 2022

Liebe Erderaner\*innen,

*„Das Schöne am Frühling ist, dass er immer dann kommt, wenn man ihn am dringendsten braucht.“*

Gerade noch, so fühlt es sich jedenfalls an, saß ich noch an den Zeilen meines Weihnachtsbriefs. Doch beim Blick nach draußen wird klar, der Frühling steht vor der Tür.

Seit 6 Wochen helfen wir, wie schon in den vergangenen Jahren, wieder den Erdkröten über die Straße. Mal sehen wie lange noch. Dadurch das viele Nächte unter +5 Grad waren, kam die Krötenwanderung eher schleppend voran. Bis jetzt waren es ca. 400 Kröten und einige Molche.

Die Slipanlage an der Weser (ein Bürgerantrag) ist im letzten Jahr fertiggestellt worden. Bei Niedrigwasser im Sommer besteht die Möglichkeit, sie noch um ein Stück zu verlängern. Deshalb ist die Wasserkante im Moment noch ziemlich hoch.

Auch der Straßenausbaubau der Industriestraße, steht weiterhin zur Debatte. Wann es dazu kommt, kann ich noch nicht sagen.

Im Februar wurde der Haushalt 2023 der Gemeinde Kalletal einstimmig verabschiedet. Vieles wurde in den letzten Jahren auf den Weg gebracht, nahezu alle Projekte, wurden durch Förderprogramme von Bund oder Land, unterstützt. Ich denke da besonders an den Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Stemmen und den geplanten Neubau in Talle, die energetische Sanierung der Sporthallen und den Umbau des Schulzentrums. Ohne Förderprogramme ist es Kommunen nicht möglich solche Projekte stemmen.

Was lange währt wird endlich gut. Am 28. April wird das neue Bürgerbegegnungszentrum in Hohenhausen offiziell eingeweiht. Ich glaube man darf gespannt sein.

Im März fand wieder ein Neubürgerkaffeenachmittag statt. Interessante Gespräche, lecker Kuchen, eine gelungene Power Point Präsentation (von Hans Mielke) über unser Vereinsleben im Dorf... Wirklich ein sehr gelungener Nachmittag. Schön dass es in diesem Jahr endlich wieder geklappt hat.

Apropos Neubürger... Das erste Geschenk der Gemeinde Kalletal für einen kleinen Erderaner Neubürger durfte ich in diesem Jahr auch schon verteilen. Einen Baby-Body und Mütze, bestickt mit dem Kalletaler Wappen.

Zum zweiten Mal kommt das Geschwindigkeitsdisplay der Gemeinde zum Einsatz. Im Gespräch mit den Eltern, stellt sich heraus, dass die Autofahrer deutlich langsamer an den Bushaltestellen vorbei fahren, wenn ein Display zum Einsatz kommt. Schade, eigentlich müsste es doch reichen, wenn man sieht das dort Kinder an der Haltestelle stehen.

Nach Rücksprache mit der Gemeinde, soll das Display mehrmals im Jahr in Erder zum Einsatz kommen.

Jeden **1. Dienstag im Monat** trifft sich der SPD-Ortsverein um 19:30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus. Dort berichte ich u.a. über aktuelle Themen aus Rat und Ausschüssen. Die Versammlung ist öffentlich und Gäste jederzeit herzlich willkommen. Für Anregungen und weitere Informationen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung. Bitte sprechen Sie mich an < [v.johanning@spd-kalletal.de](mailto:v.johanning@spd-kalletal.de) > oder telefonisch: 05733/95653

Ich wünsche Ihnen ein schönes Osterfest.

Vielleicht treffen wir uns ja am Ostersonntag beim Osterfeuer der Feuerwehr.

Ihre

*Vera Johanning*